

Nuevos Hermanos

Como consecuencia de las sentidas relaciones mantenidas entre nuestra Hermandad y la Venerable de N. P. Jesús Nazareno -Vulgo del Puente-de Cuenca, donde encontramos mutuas coincidencias, Jesús Nazareno, Puente, Carretero, Entronque histórico de Alcalá y Cuenca... por mor de un afecto surgido, de una entrega sincera, cariñosa y llena de hermandad, nos planteamos llegar a estrechar aún más estos lazos de amistad con un HERMANAMIENTO entre ambas Hermandades.

A tal fin, recientemente me trasladé a Cuenca para visitar a nuestros hermanos conquenses e ir perfilando detalles sobre este hermanamiento que todos deseamos. De la cariñosa acogida y del trato recibido por estos hermanos, sólo me cabe darles públicamente las GRACIAS a través de este Boletín; gracias Evaristo nuestro hermano Secretario y gracias a Eusebio, Capataz de Banceros de ese Jesús al que hemos metido en nuestro corazón, y gracias a todos cuanto de alguna manera hicísteis pasáramos mi familia y yo unos días como si estuviésemos con nuestra familia de Cuenca.

Quisiera recordar igualmente la entrañable acogida dispensada por D. José Antonio, quien nos abrió las puertas de su casa hasta el último rincón, mostrándonos cuántas maravillas encierra en la misma y prometiéndonos tenernos presente a todos en su viaje a Tierra Santa, ya que desde su Eucaristía del 25 de Febrero en nuestra Capilla siempre tenía presente a su HERMANDAD de Alcalá.

Con la promesa de que nos acompañarán en la bendición y apertura de nuestra Nueva Casa, regresamos con la alegría de haber encontrado unos "hermanos" con los que vamos a hermanar también a Cuenca y Alcalá.

Rafael Carrera Calderón Hermano Mayor

Misterio de Fe

En sucesivos boletines correspondientes a la festividad del Corpus Christi, la Hermandad pone especial énfasis en exaltar el Misterio eucarístico, profundiza en la institución de la fiesta desarrollando todo su significado y resalta toda su proyección histórica.

Así hemos conocido todo el esplendor de la Hermandad Sacramental de Santiago en la organización del evento, la íntima devoción del pueblo de Alcalá por el Sacramento del Amor, el auge de las fiestas, los fuegos.

Después con el tiempo, la Hermandad Sacramental y de Animas hubo de fusionarse con la de Nuestro Padre Jesús y así emprender un camino nuevo con otros compromisos y en el norte, conocer más y mejor a Dios.

Todo ello es historia que no podemos ni debemos obviar, formamos parte de ella y somos engarces de una cadena que no debe de romperse nunca. Ahora hay que resaltar de nuevo el acuerdo, fomentar y potenciar el culto al Santísimo Sacramento.

El mayor grado de acercamiento, la identificación con la Hermandad no está en valorar sus logros materiales ni el mantenimiento de nunas cifras. La Iglesia, nuestros parámetros cristianos nos pide otra escala distinta y nos exige ahondar más en otros ámbitos formacionales. Y es que no podemos contentarnos con la asistencia de los hermanos a los Cultos en honor del Santísimo Sacramento. Por ahí no crecemos suficientemente. ¿De qué nos vale conocer la historia si no conocemos al personaje? Y el personaje es Jesús. Jesús pasional, Jesús sacramentado, Jesús todo el año.

Todos los hermanos estamos llamados a la misma mesa. No puede haber vida sobrenatural en nosotros sin vivir en Cristo, fuente de Vida.

Esta valoración nos debe de llevar a una reflexión serena. Jesús bien merece unos días, un rato de oración. Sigue vivo, te conoce y quiere saber de tí.

Es preciso buscar sitio en nuestro sintiempo y colocar ahí el gran Relojero del mundo, para que continúe guiando las manecillas de nuestro reloj, para que siga guiando nuestro pensamiento y nos siga concediendo toda clase de bienes.

Con la esperanza de sentir la cercanía, la presencia de nuestros hermanos, os esperamos estos días de cultos junto al jesús Sacramental que todo lo puede.

Jesús Mallado Rodríguez Consiliario

DESPEDIDA

Conocida su marcha, desde aquí queremos dejar patente nuestro agradecimiento sincero a D. Miguel Moreno, Director del Colegio Salesiano y Capellán de nuestra ermita de San Roque. Su labor queda ahí y de todos es conocida, por lo que sólo nos queda desearle lo mejor en su nueva misión. Que María Auxiliadora y Don Bosco le guien como hasta ahora.

AGRADECIMIENTO

El ajuar interior de la Bendita Imagen de nuestra MADRE María Stma. del Socorro, estrenado en la pasada salida procesional, fue donado por Doña Dolores Mellado Sánchez; trabajo tan perfecto, delicado y fuera de lo común, solo es posible hacerlo con el corazón de una hija llena de amor. NUESTRA MAYOR GRATITUD. Y gracias también a Mª del Aguila Guillén Sánchez, que ayudó a la confección del citado ajuar.

HERMANAMIENTO

Nuestro Hermano Mayor se trasladó recientemente a Cuenca, para ultimar detalles sobre el "hermanamiento" con la Vble. Hermandad de Jesús Nazareno -del Puente-, surgido a raiz de anteriores convivencias.

Dentro del Protocolo que se establecerá entre ambas Hermandades, existe ya el acuerdo de intercambiar Insignias que cada hermandad llevará en su salida procesional y que serán entregadas en Acto que se preparará a tal fin. Igualmente visitó al Iltmo. Sr. Delegado Episcopal en la Junta de Cofradías y Vicario de la S. I. Catedral de Cuenca, D. José Antonio Navarro Saugar, para agradecerle personalmente su aceptación para ocupar la Sagrada Cátedra en nuestro Quinario de 1997.

TOMBOLA

Pensando ya en nuestra próxima Verbena de Septiembre donde resulta muy del agrado de todos la instalación de la Tómbola, que se nutre de vuestros regalos, queremos con tiempo ir preparando ello, ya que este año vamos a superarnos aún más; por tanto:

ESPERAMOS VUESTROS REGALOS (nos vale todo)

TRAER LOS REGALOS A LOS SITIOS DE COSTUMBRE O LLAMAR

Y PASAREMOS A RECOGERLOS.

SI QUIERES COLABORAR DE OTRA FORMA, TE ESPERAMOS

"NUESTRO EXITO DEPENDE DE TU COLABORACION"

VIDEO

Es muy posible que en tiempo no muy lejano se presente, realizado por una Productora de Video profesional, uno concerniente a nuestra Hermandad, donde se refleje su Historia, Cultos externos e internos, etc., etc. En estos días estamos en ello, aunando criterios para que sea del agrado de todos y al mismo tiempo haciendo números para que no sea gravamen para nuestra tesorería.